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A última reunião do mês teve como tema o Carnaval 
2009 em BH
Assunto: 
PLENÁRIA

 Durante a reunião plenária 

desta sexta-feira, a última de fevereiro (a próxima será em 2 de março), o carnaval foi o assunto principal do pinga-fogo, 

que consiste em discursos de vereadores sobre assuntos relevantes do dia que antecedem a votação de projetos de lei, 

requerimentos, indicações e moções.
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Leonardo Mattos (PV) lembrou de um projeto de lei do então vereador Marco Antônio Menezes que incentivava o 

carnaval em Belo Horizonte. A proposta foi aprovada e sancionada pelo prefeito da época, Célio de Castro, mas não 

foram tomadas providências posteriores.

Festa no Palácio
O vereador do Partido Verde destacou a grande festa de ontem (quinta-feira), no Palácio da Liberdade, onde o 

governador Aécio Neves (PSDB) liberou R$ 350 mil para os blocos e as escolas de samba de BH.

Ele lembrou da intenção e do desejo do governador de ver o carnaval reimplantado com animação na capital mineira. 

Elogiou a iniciativa do Bloco Unidos do Onça, do bairro Ribeiro de Abreu, que conta com 60 adolescentes em suas alas, 

participantes do Programa Estadual de Prevenção à Criminalidade. 

Geraldo Félix (PMDB) garantiu que ?a cidade tem o samba no pé. Tomaram birra do carnaval de BH. Da Afonso Pena, 

tentaram levar para Contagem, mas não deu certo. Foi para a Via 240, no bairro Aarão Reis, para acabar de vez. Quem 

mora no Barreiro, por exemplo, não vai. O que acontece é que todo mundo quer sair da cidade. Poderiam fazer uma 

coisa bonita, mas falta visão aos nossos dirigentes?, desabafou o vereador.

Folia em Venda Nova

Silvinho Rezende (PT), 2º vice-presidente da Câmara Municipal, convidou todos os vereadores para participarem dos 

quatro dias de carnaval no bairro Mantiqueira, em Venda Nova. ?Há 19 anos, com muito sucesso, promovemos a folia. 
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São 8 a 10 mil pessoas por noite e a presença da Polícia Militar e da Guarda Municipal. Até convite para o Vilarinho já 

recebemos?.

Elias Murad (PSDB) encerrou o pinga-fogo, criticando a falta de infra-estrutura de apoio para os blocos e foliões, que 

?nem banheiro tem. Moro há 50 anos em BH e apoio iniciativas para melhorar o carnaval da cidade?, disse o vereador 

tucano.

Informações na Superintendência de Comunicação Institucional (3555-1105/3555-1216).
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